

INVITATION

Conférence – Débat

Suivie du verre de l'amitié

*Les vitraux attirent les regards dans les églises.
C'est l'œuvre des passeurs de lumière.
Un jeu de couleurs pour parer nos édifices.
Un hymne à la beauté pour illuminer l'esprit et le cœur.
En un mot, « la lumière apprivoisée »....*

"La lumière apprivoisée"

L'art du vitrail du XIIe au XXe siècle

Valérie WEINBERGER

Historienne d'art – Diplômée de l'Ecole du Louvre

Dimanche 11 Août 2013

15 h

EGLISE DE SAINT MICHEL DE CASTELNAU

Entrée libre

I.N.P.S Ne pas jeter sur la voie publique

